

Jakarta, 08 November 2023

Nomor : 30263301/II.7.4/SK.ISSN/11/2023
Hal. : SK Penerbitan ISSN No. 3026-3301

Kepada Yth.,
Pengelola / Pimpinan Redaksi
"Applied Nursing Journal of Indonesia"
Asosiasi Institusi Pendidikan Vokasi Keperawatan Indonesia (aipviki)
Jl. Kimia No.17, RT.10/RW.1, Pegangsaan, Kec. Menteng, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10320, Jakarta
Pusat, DKI Jakarta 10320
Telp : -
Fax : -
Surat-e : journalanja@gmail.com

PUSAT NASIONAL ISSN INDONESIA
BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL

sebagai

Pusat Nasional ISSN (*International Standard Serial Number*) untuk Indonesia yang berpusat di Paris, dengan ini memberikan ISSN (*International Standard Serial Number*) kepada terbitan berkala di bawah ini :

Judul : **Applied Nursing Journal of Indonesia**
ISSN : **3026-3301** (media online)
Mulai edisi **Volume 1 Nomor 1, November 2023**
Penerbit : **Asosiasi Institusi Pendidikan Vokasi Keperawatan Indonesia (aipviki)**

Sebagai syarat telah memperoleh ISSN, penerbit diwajibkan:

1. Mencantumkan ISSN di pojok kanan atas pada halaman kulit muka, halaman judul dan halaman daftar isi terbitan tersebut di atas dengan diawali tulisan ISSN, tanpa titik dua. Mencantumkan kodebar atau barcode ISSN di pojok kanan bawah pada halaman kulit belakang untuk terbitan ilmiah, sedangkan terbitan non ilmiah/popular di pojok kiri bawah pada halaman kulit muka.
2. Pengelola/Penerbit wajib mengirimkan berkas digital atau softcopy setiap nomor terbitan dalam format PDF melalui email isjd@brin.go.id, baik untuk terbitan tercetak maupun online, agar dapat dikelola dan diakses melalui Indonesian Scientific Journal Database (ISJD).
3. Segera melaporkan ke RMPI BRIN apabila ada perubahan judul, perubahan judul yang bersifat mayor harus mendapatkan ISSN baru.
4. Perubahan data dan hal lainnya disampaikan melalui email issn@brin.go.id
5. ISSN untuk terbitan tercetak tidak dapat digunakan untuk terbitan online, demikian pula sebaliknya. Kedua media terbitan tersebut harus didaftarkan ISSN-nya secara terpisah.
6. ISSN mulai berlaku sesuai edisi yang ditetapkan oleh Pusat Nasional ISSN Indonesia. ISSN tidak berlaku surut (mundur). Penerbit / pengelola terbitan berkala tidak diperkenankan mencantumkan nomor ISSN yang dimaksud pada terbitan terdahulu.

Direktur Pusat Nasional ISSN Indonesia,

Zaenal Akbar, M.Kom., Ph.D
NIP: 197512062005021001

Catatan:

Surat Keputusan ini diproduksi secara elektronik dan tidak membutuhkan tanda-tangan pengesahan. Konfirmasi atas keabsahan nomor ISSN ini bisa dilakukan dengan melihat kesesuaiannya dengan nomor registrasi **20230627360074219** situs ISSN Online (<http://issn.brin.go.id/>).